
 
 

NEUES AUS DEM GEMEINDERAT: DIE 18. SITZUNG 

DES JAHRES 
7. November 2018 

  
Eine intensive Sitzung beschäftigte heute den Gemeinderat: In der 
Hauptsache ging es um das Sport- und Funktionsgebäude des MTV Berg und 
um die Zusammensetzung des beratenden Ausschusses bzw. der 

Projektgruppe zur Begleitung der Rathausplanung. 
 

 
Heute in der Diskussion: das Sport- und Funktionsgebäude des MTV Berg 

 
Bevor es richtig losging – und noch vor den Anfragen aus dem Gemeinderat -, bekam 

Iradj Teymurian Gelegenheit, sich von diesem Gremium zu verabschieden. Er 
bedankte sich für die Rückendeckung und Unterstützung – “darauf konnten wir uns 

immer verlassen”. Der Helferkreis organisiere sich derzeit neu und brauche unter 
Umständen personelle Unterstützung. Iradj Teymurian fasste kurz das Entstehen und 
die Tätigkeit des Helferkreises seit 2012 zusammen: “Die moralische Unterstützung 

war wichtiger als alles andere.” Bürgermeister Monn überreichte ihm mit Worten des 
Dankes zum Abschied ein Weinpräsent, der Gemeinderat und die anwesenden 
Mitarbeiter der Verwaltung spendeten stehenden Applaus. “Das ist hier noch nie 

vorgekommen, und Sie haben es verdient”, so Bürgermeister Monn. 
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